Loisirs, idées

Rencontres

Faire territoire? 19h (mar.), Maison des Métallos, 94, rue Jean-Pierre-

Timbaud, 11e, (3-9€). T Lors d'une résidence à la Maison des Métallos en février 2021, la metteuse en scène Judith Depaule et une quinzaine de membres de l'Atelier des artistes en exil ont investi les rues de Belleville et collecté des récits de vie. en lien avec l'exil. À partir de ce recueil, ils ont créé une balade «connectée» (à tester du 9 au 20 mars avec une appli), lors de laquelle le promeneur peut écouter ces histoires. Le 8, Judith Depaule et Cyrille Hanappe (architecte spécialisé en création de lieux d'accueil) se penchent sur la notion de territoire et ses limites. Dans le cas de Belleville, où le quartier commence-t-il et où s'arrête-t-il? Est-ce une «perception sentimentale», comme l'a joliment dit l'écrivain Éric Hazan? Rés. : maisondesmetallos.paris.fr.